



JANET'S BYTES

¡Hola a todos! Este es un Adviento como ningún otro; me pregunto por el vuestro, dondequiera que estéis.

Habrán leído que nuestro Capellán Provincial de los últimos 8 años, Rick Simpson, se ha retirado. Estamos muy agradecidos por su alegría y su profundidad (sin mencionar su canto). Actualmente necesita oraciones por una lesión de espalda, así que por favor inclúyanlo en sus oraciones diarias. Nuestro nuevo capellán provincial es Anton Armbruster. Anton ha sido el Capellán Provincial Asistente durante varios años y, en ese papel, ha sido responsable de nuestra nueva estructura de Capellanía. Sus considerables energías se centrarán ahora en el papel de Capellán Provincial. Y Harvey Hill será el nuevo Capellán Provincial Adjunto.

También te interesará saber que continuamos nuestra afiliación con el Pueblo Guaraní en el sur de Brasil. La diócesis de Pelotas es nuestro punto de contacto con ellos, junto con Antonio Terto, nuestro ministro regional brasileño. El Capítulo acaba de acordar el envío de una dotación misionera allí. Se trata de hermanos y hermanas verdaderamente necesitados de la idea que tenemos de estar con ellos.

Espero que estéis todos vacunados y reforzados. Y disfrutando de la naturaleza. Bendiciones de Adviento,